

ABSTRAK

Muhammad Rajianor, 2022. *Peran Pustakawan dalam Menarik Minat Kunjung Siswa di Perpustakaan Sekolah Menengah Atas Negeri 10 Banjarmasin*. Skripsi, jurusan Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing I: Juariah, M. Hum, Pembimbing II: Najminnur Hasanatun Nida S.Pd.I, M.Pd.I.

Penelitian ini dilatar belakangi tentang pentingnya ilmu pengetahuan, Keberadaan perpustakaan tidak terlalu diminati oleh siswa, karena perkembangan zaman yang semakin pesat, mereka dapat dengan mudah mendapatkan informasi yang mereka cari melalui internet. Disamping itu juga situasi pandemi yang membuat siswa sulit ke perpustakaan. Hal ini menjadi tantangan tersendiri bagi pustakawan Sekolah Menengah Atas Negeri 10 Banjarmasin untuk tetap menjadikan perpustakaan sebagai pusat sumber ilmu pengetahuan dan informasi. Hal ini yang membuat penulis tertarik untuk meneliti tentang Peran pustakawan dalam menarik minat kunjung siswa di perpustakaan Sekolah Menengah Atas Negeri 10 Banjarmasin. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui peran pustakawan dalam menarik minat kunjung siswa di perpustakaan Sekolah Menengah Atas Negeri 10 Banjarmasin dan untuk mengetahui kendala-kendala yang dihadapi dalam menarik minat kunjung siswa di perpustakaan Sekolah Menengah Atas Negeri 10 Banjarmasin.

Penelitian ini adalah Penelitian Lapangan (*feld research*), yaitu penelitian yang bertujuan dengan terjun kelapangan untuk menggali dan mengumpulkan sejumlah data yang diperlukan mengenai peran pustakawan dalam menarik minat kunjung siswa di perpustakaan Sekolah Menengah Atas Negeri 10 Banjarmasin yang meliputi tentang mengembangkan koleksi perpustakaan, melakukan promosi perpustakaan, meningkatkan kualitas layanan, pembinaan minat baca, menyediakan fasilitas yang memadai. Penelitian ini menggunakan pendekatan *kualitatif*. Pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Informan dalam penelitian ini yaitu Kepala perpustakaan, pustakawan dan siswa. Teknik analisis data yang digunakan adalah reduksi data yang disederhanakan dari hasil wawancara, penyajian data dan simpulan atau verifikasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pustakawan cukup berperan dalam menarik minat kunjung siswa, namun ada beberapa peran yang belum sepenuhnya terlaksana. Faktor penghambat pustakawan dalam menarik minat kunjung siswa yaitu masa pandemi yang dihadapi saat ini, kurangnya koleksi buku novel dan komik, kemajuan teknologi yang mana siswa lebih memilih menggunakan *e-book*, rasa malas, keterbatasan waktu, dan kurangnya kesadaran siswa.